

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

jueves 24 de octubre de 2024

Medio centenar de entidades participan este sábado en la I Feria de Voluntariado Ambiental de Tenerife

El evento se vivirá en la plaza del Cristo de La Laguna, de 10:00 a 16:00 horas, "una oportunidad para conocer las acciones voluntarias que se realizan en la isla, que seguro motivará a muchas personas a involucrarse y participar", señaló Domingo Galván



I Feria de Voluntariado Ambiental

San Cristóbal de La Laguna se prepara para acoger este sábado, 26 de octubre, la I Feria de Voluntariado Ambiental de Tenerife, evento organizado entre la concejalía de Medio Ambiente del Ayuntamiento y el Área de Medio Natural, Sostenibilidad, Seguridad y Emergencias del Cabildo de Tenerife, con la colaboración de la Oficina de Participación y Voluntariado Ambientales y Tenerife Isla Solidaria.

Medio centenar de entidades dedicadas al voluntariado se reunirán en la plaza del Cristo, en horario de 10:00 a 16:00 horas, para presentar sus proyectos y actividades en stands distribuidos en el entorno. "Una gran oportunidad para conocer las acciones relacionadas con el voluntariado que se realizan en la isla que estoy seguro servirá de inspiración y motivará a muchas

personas a involucrarse y participar en la preservación de nuestro entorno natural", afirmó el edil de Medio Ambiente, Domingo Galván, animando a disfrutar de esta jornada que estará llena de aprendizaje, diversión y música.

La consejera insular de Medio Natural, Sostenibilidad, Seguridad y Emergencias del Cabildo de Tenerife, Blanca Pérez, expresó que "es justo reconocer la labor de las entidades y colectivos de voluntarios y mostrar a la ciudadanía la inmensa actividad que realizan". Pérez destacó que más de 250 colectivos participan activamente con la Oficina de la Participación y el Voluntariado Ambientales de Tenerife, con acciones en diferentes ámbitos, "este evento ayudará a visibilizar su trabajo y atraer a nuevas personas voluntarias, quienes podrán ver cómo contribuir".





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

Por su parte, el director insular de Medio Natural, Pedro Millán, indicó que "uno de los grandes logros de la Oficina de Participación y Voluntariado Ambientales es la capacidad de movilizar a colectivos en actuaciones concretas que generan un impacto positivo directo en la conservación de nuestro entorno natural. Sus intervenciones son clave para mitigar los efectos negativos en nuestros ecosistemas y fomentar una conciencia ambiental más profunda en la ciudadanía".

Talleres, charlas y actuaciones musicales

Los asistentes a la feria podrán participar en talleres, actividades interactivas y charlas que abarcan temas como la biodiversidad, la sostenibilidad y la eficiencia energética. La programación incluirá talleres familiares, un área de juegos, una exposición fotográfica de aves y un emocionante Escape Room. Además, se habilitará una zona de networking para fomentar el intercambio de ideas, generar sinergias y favorecer la colaboración entre colectivos y entidades.

También se ha diseñado un espacio específico para la impartición de charlas que comenzará a las 11:30 horas con la presentación de "ULL Solidaria" a cargo de Chari Hernández Borjas y Cinthia Hernández Sánchez. A las 12: 00 horas, Margalida Figueroa Hernández expondrá sobre el Barrio Botánico La Paz de Puerto de la Cruz. Seguidamente, a las 12:30 horas, Eduardo Guevara de Bonis ofrecerá una charla sobre "Empleo y Fotovoltaica". A las 13:00 horas, el Grupo local SEO Birdlife hablará sobre "Aves Silvestres y Bebederos", y, finalmente, a las 13: 30 horas, Eduardo Guevara de Bonis volverá para presentar una charla sobre "Eficiencia energética de los electrodomésticos".

Paralelamente, habrá actuaciones musicales que comenzarán a partir de las 10:15 con la cantautora Elena Saavedra. A las 13:00 horas, el violinista Fernando Hidalgo amenizará el evento hasta las 14:00. Para cerrar la jornada, a las 14:30, se contará con la actuación de la cantautora La Cangreja.

Itinerario botánico por La Laguna

En este marco de celebración esta semana se han estado desarrollando diferentes acciones de sensibilización ambiental en distintos puntos de la isla para poner en valor la labor voluntaria y sensibilizar a la ciudadanía. Con este objetivo, La Laguna celebró ayer miércoles, 23 de octubre, un itinerario botánico, bajo el nombre 'Descubriendo los dragos de La Laguna', para dar a conocer al público los ejemplares de drago en el municipio, una de las especies más emblemáticas de Canarias.

La acción, coordinada por la profesora Victoria Eugenia Martín de la Cátedra Cultural Científica Jardín Botánico Wolfredo Wildpret de la Universidad de La Laguna (ULL), hizo parada, entre otros puntos, en el famoso Drago del Seminario. Además de la participación de expertos, el recorrido contó con la colaboración de la Asociación de Amigos de la Naturaleza y la Arqueología, la concejalía de Medio Ambiente del Ayuntamiento de La Laguna, y la Oficina de Voluntariado Ambiental, que apoyaron esta iniciativa en pro de la conservación del patrimonio natural de Tenerife.

Entre las actividades realizadas, también se han llevado a cabo itinerarios ambientales por el Jardín Canario de la ULL y la Playa de Martiánez, charlas sobre micro plásticos, un encuentro en el Jardín Botánico del Puerto de la Cruz, así como una formación en campañas de rescate de la pardela cenicienta, en La Tahonilla. Mañana viernes, 25 de octubre, se llevará a cabo otra acción voluntaria en La Laguna donde se hará una visita a un huerto urbano.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

El edil de Medio Ambiente, Domingo Galván, explicó que todas estas iniciativas se inscriben dentro del programa de sensibilización previo a la celebración este próximo sábado de la feria, para fomentar una mayor participación social en favor del medio ambiente.